

JEUDI 4 AVRIL 2013

**Le Patriote**  
Beaujolais-Val de Saône

HEBDOMADAIRE D'INFORMATIONS LOCALES

HEBDOMADAIRE D'INFORMATIONS LOCALES

## **H**aute Vallée d'Azergues

**Lamure-sur-Azergues**

### Le groupe Mémoire de la Shoah expose



Dans le cadre de la journée portes ouvertes du collège de la Haute-Azergues, qui s'est déroulée samedi 23 mars, le groupe Mémoire de la Shoah a présenté aux cent trente parents d'élèves le contenu du travail de préparation et de restitution de leur voyage-mémoire à Auschwitz-Birkenau, effectué en janvier dernier.

Ils ont notamment profité de cette demi-journée pour animer une exposition et témoigner de leur expérience mémorielle auprès des parents d'élèves du collège. Chaque famille est ainsi repar-

tie de l'exposition temporaire, installée dans la salle d'histoire Jean-Quarré (du nom d'un jeune patriote et résistant des Bataillons de la Jeunesse exécuté par les Nazis en 1942), munie d'un tirage papier en couleur des deux numéros du bulletin numérique "Porteurs de mémoire".

Une fois de plus, les élèves ont rempli la mission de "porteurs de mémoire" qui leur a été confiée en janvier dernier par Simon Igel, rescapé d'Auschwitz, par ces mots : **"Faites vivre les camps comme moi je le fais aujourd'hui"...**

**Encadrés par leur enseignant d'histoire, M. Gratier de Saint-Louis, les élèves de 3<sup>e</sup> du groupe Mémoire de la Shoah étaient présents pour témoigner de leur expérience à Auschwitz-Birkenau.**